

Movie Magic meets Disco Beats: Frozen Lights begeisterte erneut in Nauders

Bereits zum dritten Mal verwandelte sich die Winter.Wunder.Welt Nauders am vergangenen Montag, dem **05. Jänner**, in eine glitzernde Showbühne für das außergewöhnliche Eislauft-Event „**Frozen Lights**“. Unter dem Motto „**Movie Magic meets Disco Beats**“ erlebten rund **1.000 Besucherinnen und Besucher** vor der beeindruckenden Kulisse des Schlosses Naudersberg eine mitreißende Mischung aus Filmklassikern, Disco-Sounds, Eiskunstlauf und spektakulären Lichteffekten – und das trotz **kirrender Kälte mit zweistelligen Minusgraden**.

Die talentierten Eiskunstläuferinnen und Eiskunstläufer des Tiroler Eislauferbands präsentierte eindrucksvolle Choreografien, die ikonische Filmszenen und legendäre Disco-Hits auf kreative Weise miteinander verbanden. Perfekt abgestimmte Licht- und Tonteekte sorgten dafür, dass das Eis zur lebendigen Leinwand wurde und die Darbietungen eindrucksvoll in Szene gesetzt wurden.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war das emotionale Finale, das mit einer spektakulären Kombination aus Licht- und Feuerelementen für staunende Gesichter im Publikum sorgte und die Show stimmungsvoll abrundete.

Auch der sportliche Nachwuchs aus Nauders spielte erneut eine zentrale Rolle: **Neben den Nachwuchs-Eishockeyspielern** begeisterten heuer erstmals auch **Nachwuchs-Eiskunstläuferinnen und -läufer aus Nauders** das Publikum mit ihren Auftritten auf dem Eis. Die Nachwuchsarbeit genießt in Nauders einen hohen Stellenwert – nicht nur im Eishockey und Eiskunstlauf, sondern auch in weiteren Sportarten wie Ski- und Bikesport. Bewegung, Teamgeist und die Freude am Sport stehen dabei stets im Mittelpunkt.

Larissa Pult, Eventverantwortliche beim Tourismusverbands Tiroler Oberland – Erlebnisraum Nauders, zeigte sich begeistert:

„Frozen Lights hat sich in kurzer Zeit zu einem echten Highlight im Nauderer Winter entwickelt. Dass wir trotz der eisigen Temperaturen wieder rund 1.000 Besucherinnen und Besucher begrüßen durften, zeigt, wie sehr dieses Event geschätzt wird.“

Die Veranstaltung wurde vom **Tourismusverband Tiroler Oberland – Erlebnisraum Nauders** in Zusammenarbeit mit dem **Tiroler Eislauferband** umgesetzt. Für die professionelle Umsetzung der Licht- und Tontechnik zeichnete erneut **Maas Veranstaltungstechnik** verantwortlich, die eindrucksvollen Feuereffekte wurden von der **HTH Pyrotec OG** realisiert.

Zweiter Termin im Winter: Jetzt vormerken!

Wer die magische Eis-Show verpasst hat – oder sie unbedingt noch einmal erleben möchte – sollte sich den **09. Februar 2026** rot im Kalender markieren. **Frozen Lights** geht an diesem Abend in die zweite Runde dieses Winters. Erfahrungsgemäß ist der

Besucherandrang groß, die Plätze rund um die Eisfläche sind begrenzt – **frühzeitiges Kommen wird daher empfohlen.**

Mit der dritten Auflage von **Frozen Lights** hat Nauders einmal mehr bewiesen, wie eindrucksvoll Wintersport, Entertainment und emotionale Inszenierung miteinander verschmelzen können – ein Event, das Gäste wie Einheimische gleichermaßen begeistert und Lust auf mehr macht.